

Abierta a los usuarios del Hospital Clínico Magallanes

Muestra fotográfica con motivo de los 100 años del Ministerio de Salud

● Se trata de la exhibición de 24 imágenes que recorren la historia de las vacunas en nuestro país.

Texta Padilla
 periodistas@elpinguino.com

La muestra instalada en el patio de luz del sector del CAE del Hospital Clínico, fue organizada por la Comisión Regional "100 Años, Salud y Seguridad Social", integrada por el Servicio de Salud de Magallanes, el Hospital Clínico y la Seremi de Salud. La muestra consiste en 24 piezas gráficas que dan cuenta de los avances tecnológicos y sociales asociados a la vacunación en Chile.

Esta exposición ya tuvo una primera exhibición en el Mall Espacio Urbano Pionero y este remonte obedece a la solicitud de diversos consejeros de las instancias de participación ciudadana del sector salud, de acercar este testimonio históri-

co a un mayor número de personas.

La exposición puede ser visitada entre las 08:00 a las 17:00 horas.

A la inauguración asistieron la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes; la directora del Servicio de Salud de Magallanes, Verónica Yáñez; el director (s) del HCM, Marcelo Torres, y representantes de los voluntariados, sociedad civil, funcionarios de salud y dirigentes gremiales.

Francisca Sanfuentes manifestó que "estamos muy contentos, porque hoy día estamos inaugurando en el Hospital Clínico, en la zona del Consultorio Adosado de Especialidades (CAE), esta muestra fotográfica de la historia de la vacunación en nuestro país, lo que se enmarca también en la conmemoración de los 100 años del

Ministerio de Salud. Esta exposición fue ya montada en otros espacios, y a solicitud de las organizaciones comunitarias, la estamos ahora presentando en el Hospital Clínico. Así que invitamos a todos y a todas quienes tengan que venir al hospital por distintos motivos a que se den una vuelta, a que pasen acá al patio de luz para poder conocer estas imágenes históricas, y también los relatos asociados a cada una de estas historias, que dan cuenta del gran trabajo y los grandes avances que hemos tenido en el sistema sanitario en nuestro país durante los últimos cien años".

La directora del Servicio de Salud de Magallanes, Verónica Yáñez, señaló que "el día de hoy estamos en una exposición acerca del transcurso de estos 100 años, en términos de

vacunación, y queremos invitar a la población a ser participe y asistir al patio de luz central del Hospital Clínico de Magallanes, y así se informen y sepan la trayectoria que se ha tenido como Sistema de Salud de manera global para todos nuestros beneficiarios y beneficiarias, y la población en general, ya que el Programa de Inmunización abarca a personas que son Fonasa o Isapre, es universal, por lo que es importante que la comunidad sepa que puede acceder a las vacunas del Plan Nacional de Inmunización.

Inés Vidal, como consejera de la Seremi de Salud, valoró la iniciativa y realizó un llamado a los jóvenes a conocer esta muestra, la cual tiene mucha historia. Opinó que es bueno que se sepa cómo comenzó la vacunación, "porque uno



Fue inaugurada la exposición fotográfica "100 años de Salud y Seguridad Social".

mismo, de repente, conversa y dice "a mí me pusieron esta vacuna". Por lo tanto, invitó a la comunidad para que se acerque al Hospital

Clínico, "si viene a pedir una hora o viene a tomar su examen, a que pasen por este patio de luz y vean la exposición".